
  UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA 
DANÇA 

 
 

1 

Ata da sétima reunião ordinária do ano de dois mil e dezesseis, do Conselho da Área de Dança da 1 

Universidade Federal de Uberlândia realizada aos dezessete dias do mês de outubro do ano de 2 

dois mil e dezesseis, às nove horas e trinta minutos, na sala de professores da Área de Dança, 3 

Bloco 3E, Campus Santa Mônica, sob a Presidência do Prof. Alexandre José Molina e 4 

secretariado por Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis. Participaram da reunião os 5 

seguintes professores: Patrícia Chavarelli Vilela da Silva, Ricardo Alvarenga Ribeiro, o 6 

representante técnico Lucio Silva Pereira e o representante discente Jemerson Carlos da Silva. 7 

Justificaram a ausência as professoras Juliana Soares Bom-Tempo, Cláudia Góes Müller e 8 

Daniella de Aguiar. Antes do início da reunião, deu-se a aprovação da pauta, que após inclusões 9 

de pontos, foi aprovada por unanimidade.  1. Aprovação da ata da sexta reunião ordinária 10 

realizada em 26/09/2016. Aprovada por unanimidade, após alterações textuais. 2. Aprovação 11 

pela área de Dança do pedido de redistribuição da Profa. Ana Mundim para a Universidade 12 

Federal do Ceará. (Ana Mundim) O professor Alexandre Molina leu o ofício 73/2016 expedido 13 

pela Universidade Federal do Ceará, que solicita a redistribuição da servidora. Os conselheiros 14 

foram favoráveis ao pedido, desde que a vaga do código nº 852436 oferecida como contrapartida 15 

pela Universidade Federal do Ceará seja destinada ao curso de graduação em dança da 16 

Universidade Federal de Uberlândia. Aprovado por unanimidade. 3. Discussão de futuros 17 

encaminhamentos a partir da informação sobre andamento da redistribuição da Profa. Ana 18 

Mundim. (Cláudia Muller) O ponto será apreciado na próxima reunião de área, por falta de 19 

esclarecimento. 4. Reflexão sobre o documento do NDE do Curso de Dança. (Juliana 20 

Bom-Tempo) O professor Alexandre Molina leu o documento, que sugere ações para a área, 21 

colegiado de curso e Sala Aberta estimularem discentes em ações de pesquisa e extensão.  22 

5.Discussão e encaminhamentos em relação à resposta da Profa Paulina Caon sobre o uso 23 

da sala Circo. (Cláudia Muller) Os conselheiros relataram a dificuldade de diálogo com o 24 

Curso de Teatro sobre o uso das salas compartilhadas. Foi proposto fazer um acordo entre os dois 25 

cursos para tal uso. O Centro Acadêmico do curso de Dança fará um documento com o Diretório 26 

Acadêmico do curso de Teatro com conscientização do uso do espaço comum. 6. Discussão sobre 27 

o projeto de Resolução, proposto pela Administração Superior, que "Dispõe sobre as 28 

atividades dos docentes integrantes das carreiras do Magistério Federal e sobre os regimes 29 

de trabalho aos quais estão vinculados no âmbito da Universidade Federal de Uberlândia, e 30 

dá outras providências". A relatora no CONDIR é a Profa. Nívia Maria de Melo Coelho do 31 
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Instituto de Química. Requerente: Coordenador de Área. As contribuições da área serão 32 

trazidas para apreciação na próxima reunião de área. 7. O CONARTES definiu em sua 7ª 33 

reunião ordinária realizada no dia 29/09/2016, que é proibida a instalação de placas de 34 

formandos nas paredes dos Blocos do IARTE e aprovou a criação e formatação da galeria 35 

virtual no site do IARTE de todas as turmas de formandos. Foi solicitado que as áreas 36 

definam onde ficará o link, se na parte de egressos, ou na parte do instituto ou cada curso 37 

terá sua galeria. Também é necessário definir o nome que será dado ao link - (turma de 38 

formandos ou formandos, etc.) Houve duas sugestões: na área da dança, uma das abas ser 39 

Egressos, separados por ano; Em Egressos, criar pasta da Dança, criar dentro pasta Egressos, 40 

separados por ano. Aprovado por unanimidade. 8. Consulta aos docentes sobre substituição da 41 

coordenação de curso quando a profª Vivian se afastar. (Patrícia Chavarelli) Aprovado por 42 

unanimidade a indicação do prof. Jarbas Ramos. A coordenação de curso fará uma consulta 43 

oficial ao prof. Jarbas. 9. Consulta a docentes e discentes sobre solicitações que chegam à 44 

secretaria do curso. (Patrícia Chavarelli) A professora Patrícia Chavarelli explicou que a 45 

coordenação de curso de dança recebe pedidos da comunidade para que o curso faça 46 

apresentações em eventos. Os conselheiros sugeriram que a secretária da coordenação adquira 47 

informações dos solicitantes (tempo/local/evento/contrapartida) para melhor encaminhar o 48 

pedido. Após receber email com esses dados, será apresentada a proposta aos alunos e docentes 49 

que se interessem. 10. Esclarecimento sobre problemas estruturais do Bloco 5U. (Jemerson 50 

Carlos) O discente apresentou problemas com a segurança do bloco, inclusive com a ocorrência 51 

de furtos dentro de salas de aula e do C.A. Os conselheiros discutiram a funcionalidade da sala do 52 

C.A. e D.A. O professor Alexandre Molina sugeriu encaminhar documento à DIVIG para 53 

solicitar que as portas do bloco sejam fechadas às 23h e reabertas às 07h. Será feita solicitação à 54 

Prefeitura de Campus para que as fechaduras defeituosas das salas do bloco sejam arrumadas. 55 

Sobre as questão dos escaninhos dos alunos, C.A deve procurar a PROAE para pedir mais 56 

unidades para o curso de dança. Aprovado por unanimidade. Informes 1. Esclarecimentos sobre 57 

Cerimônias oficiais de colação de grau UFU. (Patrícia Chavarelli) Foi nomeada uma comissão 58 

que vai gerir os eventos. Em 2017, serão 102 cerimônias na UFU, pois nem todos os alunos 59 

podem participar das pagas. 2. Sumiço de bolas suíças do curso de dança. (Patrícia 60 

Chavarelli) No total são sete bolas desaparecidas, sendo 6 da Divisória do LAC e 1 do Licor. 3. O 61 

professor Alexandre Molina irá acompanhar a instalação dos três projetores nas salas de dança.  62 
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Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e para constar foi lavrada esta ata que, após 63 

lida e aprovada, será assinada por mim, Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis , pela  prof. 64 

Alexandre José Molina, Presidente em exercício do Conselho e pelos demais conselheiros.   65 

Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis ___________________________________________ 66 

Juliana Soares Bom-Tempo______________________________________________________ 67 

Cláudia Góes Müller ___________________________________________________________ 68 

Alexandre José Molina _________________________________________________________ 69 

Lucio Silva Pereira  ___________________________________________________________ 70 

Patricia Chavarelli Vilela da Silva _________________________________________________ 71 

Ricardo Alvarenga Ribeiro_______________________________________________________ 72 

Vivian Vieira Peçanha Barbosa ___________________________________________________ 73 

Daniella de Aguiar______________________________________________________________ 74 


